
CONSIGLIO COMUNALE
GRUPPI CONSILIARI

IL POPOLO DELLA LIBERTA' - FORZA ITALIA 

A

Venezia, 17-02-2014

nr. ordine 2339
Prot. nr. 44

Al Sindaco Giorgio Orsoni

e per conoscenza
Al Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo Consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE

Oggetto: Quali intendimenti per reperire gli standard a parcheggio per l’area “Candiani”.
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso che: 

- in occasione dell’approvazione dell’Accordo per la realizzazione del complesso Multisala Cinematografico “Candiani”,
era stata manifestata e sollevata la necessità di garantire gli standard a parcheggi, non solo per il cinema ma soprattutto
per le future attività commerciali; 
- si procedette, nonostante le perplessità, ad approvare un provvedimento che in realtà contrastava con altro approdato in
Consiglio Comunale qualche tempo prima, in occasione dell’M9, nel quale lo stesso Signor Sindaco, nonostante le
prerogative fossero ben diverse, impose i sospirati parcheggi; 

Constatato che: 

- dopo l’inaugurazione ed apertura del Multisala Candiani e il collocarsi nel perimetro di nuove attività commerciali, le
difficoltà legate al reperimento dei parcheggi, a tal punto da far desistere i cittadini di poter finalmente fruire del centro
città, a danno ovviamente dell’economia cittadina;

 

Si interroga il Sig. Sindaco 

per sapere: 

- come intenda attivarsi al fine di risolvere tale problematica.
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